

Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

Le travail artistique de Louise Lavictoire en avant-scène dans une capsule vidéo

Ville-Marie, le 29 août 2023 – La Commission culturelle, comité consultatif de la MRC de Témiscamingue, est fière de présenter la deuxième capsule vidéo de son projet visant à démystifier l'art qui se pratique sur notre territoire. Par le biais de ces capsules, les artistes témiscamiens ont la chance de présenter la pratique artistique qui les anime.

Au cours de l'année, quatre artistes provenant chacun de discipline artistique différente seront mis de l'avant par ces capsules qui mettront l'accent sur le processus de création, permettant au public témiscamien de bien saisir l'essence de l'artiste présenté. En mai dernier, une première capsule était lancée sur le travail de l'artiste Dominic Lafontaine.

Découvrir le travail artistique de Louise Lavictoire

La seconde capsule dévoilée aujourd'hui présente le travail de Louise Lavictoire, femme de théâtre s'identifiant maintenant comme une artiste multidisciplinaire, diplômée de l'Option théâtre de St-Hyacinthe. Cette capsule de huit minutes dépeint un portrait de l'artiste et de sa démarche artistique, afin de bien saisir la genèse de son travail de création.

En identifiant les sujets qui l'animent et en vulgarisant les étapes de création utilisées, Louise Lavictoire nous invite dans son monde créatif. « Je fais de la mise en scène, je suis comédienne, j'écris pour le théâtre et aussi pour la littérature jeunesse. Toutes les préoccupations que j'aie depuis des années, en ce qui concerne les injustices sociales, la violence dans le monde, ce sont des éléments déclencheurs à mes créations. À partir du moment où j'ai une idée, je l'inscris dans un cahier sous forme de mot clé et je fais des flèches vers d'autres idées que ce mot m'inspire. Des images, des mots clés, et la création part comme ça! Je sais où je m'en vais, mais j'ai besoin d'explorer, avec la matière première qui se trouve à être le comédien ou la comédienne qui est sur scène. » explique Mme Lavictoire dans la capsule vidéo, au sujet de son travail. Grâce à un soutien du Conseil des arts et des lettres du Québec, l'artiste planche actuellement sur un projet de recherche, d'exploration et de création alliant théâtre et cinéma, qui traite des grands événements qui ont marqué notre histoire.

La réalisation et le montage des capsules vidéo ont été confiés à Frédéric Patoine qui a su rendre concret ce projet de la Commission culturelle. La capsule de Louise Lavictoire, tout comme celle de Dominic Lafontaine, sont disponibles sur le site internet de la MRC de Témiscamingue, de même que sur les médias sociaux. Cette deuxième capsule sera aussi diffusée par les télévisions communautaires du territoire. Une bande annonce sera diffusée sur l'écran du Cinéma du Rift, invitant le public à découvrir cette capsule.

Au cours de l'automne, une troisième capsule sortira, permettant de découvrir l'univers artistique d'Émilie B. Côté. Ce projet est réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre de l'Entente de développement culturel de la MRC de Témiscamingue.

Pour écouter la capsule : <https://www.mrctemiscamingue.org/services-aux-citoyens/developpement-culture/>

- 30 -

Source et information :
Véronique Beaulé
Agente de développement culturel
MRC de Témiscamingue
819.629-2829 poste 229
agentculturel@mrctemiscamingue.qc.ca

Pour rejoindre l'artiste:
Louise Lavictoire
lou.lavictoire@gmail.com / 819.279-8169
Disponibilité pour entrevue : 31 août au et 1^{er} septembre